

Urlaub auf dem Bauernhof

Ãœber Ostern haben wir uns ein paar Tage Entspannung gegÃ¶nnt und verbrachten einen schÃ¶nen Familienurlaub im AllgÃ¤u. Auf dem Ferienhof Baur in Stiefenhofen wurden wir herzlich empfangen von der Familie Baur, Tiere und SpielmÃ¶glichkeiten erfÃ¼llten Kinder- und ErwachsenenwÃ¤nsche ...

Â

Bei herrlichem Wetter konnten wir schÃ¶ne SpaziergÃ¤nge machen und die Seele baumeln lassen ...

Â

Mehr Bilder gibtÂ's in der Fotogalerie unter Reiseimpressionen .

Vielen Dank an die Familie Baur fÃ¼r die herzliche Gastfreundschaft! Wir werden sicherlich wiederkommen!Â

SchÃ¶ne FrÃ¼hlingstage wÃ¼nschen Euch

Andrea & Rainer mit Colin und Pluto

4. Mai 2011